Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 321 m?
Référence V2746C0
Prix 1872 000 €

Vence
Maison a vendre (06140)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située a quelques centaines de métres du centre ville, a pied des commerces
Vencois et pourtant au plus grand calme, cette belle propriété d'antan d'environ
320 m?2 offre de belles prestations et bénéficie d'une vue mer, s'étendant sur un
grand parc paysager d'environ 2 850 m2 avec terrain de pétanque, piscine a
débordement couverte et chauffée. La villa se compose d'une entrée, de tres belles
pieces de vie de presque 50 m2, d'une cuisine avec cellier/buanderie, d'une grande
véranda, de 5 chambres, de 4 salles de bains/douches dont une Suite parentale de

plain-pied, d'un bureau et d'un studio ...

Situated just a few hundred meters from the town center, within walking distance of
the local shops and yet in the utmost tranquility, this beautiful 320 m? old-fashioned
property boasts a sea view and is set in landscaped grounds of approx. 2,850 m?
with a pétanque court and a heated, covered infinity pool.The villa comprises an
entrance hall, spacious living rooms of almost 50 m2, a kitchen with pantry/laundry
room, a large veranda, 5 bedrooms, 4 bathrooms/showers including a ground-level
master suite, an office and an independent studio. Garages for 3 vehicles,

workshop, large storage ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE
ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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